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    Utilización de esta guía




     




    

      

        

          	
(Español) Señor




          	(Inglés) Sir



          	
(Pronunciación figurada) Ser


        




        

          	
(Español) Señora




          	(Inglés) Madam



          	
(Pronunciación figurada) Mádam


        


      

    




     




    

      

        	
(Español) Me llamo ...


      




      

        	(Inglés) My name is ...

      




      

        	
(Pronunciación figurada) Mai néim is ...


      


    


  




  

    




    PRONUNCIACIÓN FIGURADA




    Uno de los aspectos más difíciles del inglés es su pronunciación, ya que tiene pocas reglas y muchas excepciones. Aunque las letras del alfabeto inglés en su gran mayoría se corresponden con las del español, no siempre se pronuncian igual.




    Nos ha parecido aconsejable y de utilidad ofrecer una pronunciación figurada, basada en comparaciones de los sonidos del inglés con los del español. Aun siendo conscientes de la falta de exactitud, hemos optado por prescindir del alfabeto fonético internacional, a fin de conseguir un método sencillo al alcance de todos.




    En la pronunciación figurada que aparece en esta guía, algunas letras no se corresponden exactamente con sus equivalentes en español. Por ello, presentamos a continuación una serie de especificaciones:




    c Ante e, i, se pronuncia como s. Ante a, o, u, se lee igual que en español.




    ch Unas veces suena como tch (change), otras como k (chemistry) y en ocasiones como sh (champagne).




    g Ante e, i, se pronuncia gue, gui, excepto algunos casos en los que suena como dch (gentleman).




    h Es una aspiración suave y apenas perceptible, no tan gutural como la j española. Algunas veces no se pronuncia, como en hour.




    j Sonido parecido a dch. Lo representamos como y.




    l En ocasiones no se pronuncia, como en walk.




    ph Se pronuncia como f.




    r Como en oro, pero mucho más débil y sin vibración. Se pronuncia únicamente delante de vocal; en las demás posiciones, es prácticamente muda.




    sh Sonido inexistente en español, intermedio entre s y ch.




    t Como en lástima. Seguida de i y en la terminación -tion, se articula como sh.




    th Unas veces suena como d (them) y otras como z (theatre).




    v Es un sonido labiodental fuerte, como en Valladolid, pronunciado exageradamente.




    w Como la u de hueso.




    y Unas veces suena como i (yellow) y otras como ai (why).




    Debido a su complejidad, no podemos ofrecer en esta guía reglas exhaustivas para la pronunciación de las vocales, por lo que se ha de consultar su correspondiente transcripción en cada caso.




    En inglés existen vocales con sonido largo que aquí se representan duplicadas.




    Aunque las palabras inglesas no llevan acento escrito, en esta guía se marcan las sílabas tónicas con la tilde del español (´).


  




  

    




    BREVES NOCIONES GRAMATICALES




    1. ARTÍCULOS




    Artículo determinado




    the (= el, la, los, las)




    the book (el libro), the books (los libros)




    The es invariable en género y número.




    Artículo indeterminado




    a/an (= un, una)




    a book (un libro), an orange (una naranja)




    Se usa an delante de palabras que empiezan por vocal o h muda.




    Para traducir la idea de “unos”, “unas” se emplea el adjetivo indefinido some: some books (unos/algunos libros).




    2. NOMBRES




    Género




    Sólo tienen género (masculino y femenino) los nombres de personas y animales. Las cosas son del género neutro.




    Muchas palabras sirven indistintamente para ambos géneros: friend (amigo/amiga), teacher (profesor/profesora), cousin (primo/prima).




    El género se distingue de alguna de estas maneras:




    1. Por un cambio de palabra: father (padre), mother (madre); man (hombre), woman (mujer); bull (toro), cow (vaca).




    2. Añadiendo el sufijo -ess al masculino: prince (príncipe), princess (princesa); actor (actor), actress (actriz).




    3. Por medio de una palabra indicadora del sexo: schoolmaster (maestro), schoolmistress (maestra).




    Número




    El plural se forma, por regla general, añadiendo -s al singular: table (mesa), tables (mesas); dog (perro), dogs (perros).




    Son casos especiales:




    1. Los nombres acabados en -o, -ss, -sh, -ch, -x, -z, -zz que añaden -es: potatoes (patatas), buses (autobuses), boxes (cajas).




    2. Los terminados en -y precedida de consonante, que cambian la y en i y añaden -es: ladies (señoras), flies (moscas).




    3. Los que cambian la -f/-fe finales en -ves: knives (cuchillos).




    4. Los que adoptan formas irregulares: man/men (hombre/hombres).




    3. ADJETIVOS




    Preceden al nombre al que califican y son invariables en género y número: a red car (un coche rojo), red cars (coches rojos), the car is red (el coche es rojo).




    Comparativos




    -De igualdad: as ... as (tan ... como) en frases afirmativas. // not so ... as, en frases negativas.




    -De inferioridad: less ... than (menos ... que)




    -De superioridad: more ... than (más... que) // -er ... than (*)




    (*) Si el adjetivo es monosílabo o bisílabo con sonido corto se le añade -er: long-longer (largo-más largo), small-smaller (pequeño-menor). En los demás casos, se antepone more al adjetivo.




    Superlativos




    -Relativo: the most ... (para los adjetivos que forman el comparativo con more): the most expensive (el más caro) // the ... -est (para los que tienen la forma -er en el grado comparativo): the longest (el más largo).




    -Absoluto: very ... : very long, very expensive (muy largo, muy caro).




    4. PRONOMBRES




    Muchos pronombres tienen la misma forma que sus correspondientes adjetivos, diferenciándose únicamente por las distintas funciones que desempeñan en la frase.




    PRONOMBRES PERSONALES




    

      

        

          	
I (yo)




          	
me (me, mí)


        




        

          	
you (tú, Vd.)




          	
you (te, ti)


        




        

          	
he (él)




          	
him (lo, le)


        




        

          	
she (ella)




          	
her (la, le)


        




        

          	
it (*neutro)




          	
it (lo)


        




        

          	
we (nosotros/as)




          	
us (nos)


        




        

          	
you (vosotros/as, Vds.)




          	
you (os)


        




        

          	
they (ellos/ellas)




          	
them (les)


        


      

    




    (*) It se utiliza para referirse a cosas.




    En inglés nunca se omiten los pronombres personales, aunque puedan sobrentenderse.




    PRONOMBRES REFLEXIVOS




    

      

        

          	Singular



          	Plural

        




        

          	
myself (me)




          	
ourselves (nos)


        




        

          	
yourself (te)




          	
yourselves (os)


        




        

          	
himself (se)




          	
themselves (se)


        




        

          	
herself (se)




          	

        




        

          	
itself (se)




          	

        


      

    




    Además del valor propiamente reflexivo, pueden usarse para expresar la idea: “uno mismo”, “en persona”.




    ADJETIVOS Y PRONOMBRES POSESIVOS




    

      

        

          	
my (mi, mis)




          	
mine (mío, -a, -os, -as)


        




        

          	
your (tu, tus)




          	
yours (tuyo, -a, -os, -as)


        




        

          	
his (su -de él-)




          	
his (suyo, -a, -os, -as)


        




        

          	
her (su, -de ella-)




          	
hers (suyo, -a, -os, -as)


        




        

          	
its (su, -de una cosa-)




          	
its (suyo, -a, -os, -as)


        




        

          	
our (nuestro, -a, -os, -as)




          	
ours (nuestro, -a, -os, -as)


        




        

          	
your (vuestro, -a, -os, -as)




          	
yours (vuestro, -a, -os, -as)


        




        

          	
their (su, sus)




          	
theirs (su, sus)


        


      

    




    Son invariables en género y número.




    Genitivo sajón: Es una forma de expresar la posesión en inglés, especialmente cuando el poseedor es una persona. Se construye añadiendo ’s al sustantivo sin artículo: Robert’s dog (el perro de Roberto).




    ADJETIVOS Y PRONOMBRES DEMOSTRATIVOS




    

      

        

          	
this (este, esta)




          	
these (estos, estas)


        




        

          	
that (ese, esa/aquel, aquella)




          	
those (esos/esas/aquellos/as)


        


      

    




    Tienen las mismas formas, tanto en la función de adjetivo como en la de pronombre.




    ADJETIVOS Y PRONOMBRES RELATIVOS E INTERROGATIVOS




    

      

        

          	
who (quien, el/la que)




          	
who? (¿quién/quiénes?)


        




        

          	
whom (a quien, al que)




          	
whom? (¿a quién?)


        




        

          	
whose (cuyo, -a, -os, -as)




          	
whose? (¿de quién?)


        




        

          	
which (que, el/la cual)




          	
which? (¿cuál?)


        




        

          	
what (que, lo que)




          	
what? (¿qué?)


        


      

    




    That es únicamente pronombre y se traduce por “que”.




    ADJETIVOS Y PRONOMBRES INDEFINIDOS




    each/every (cada)




    everybody (cada uno)




    another (otro, -a)




    other (otros, -as)




    all (todo, -a, -os, -as)




    whole (todo, entero)




    several (varios, -as)




    enough (bastante)




    much (mucho, -a)




    little (poco, -a)




    many (muchos, -as)




    few (pocos, -as)




    nobody (nadie)




    nothing (nada)




    some* (algún, -a, -os, -as)




    any* (algún, -a)




    somebody, anybody* (alguien)




    something, anything* (algo)




    too much (demasiado, -a)




    no (ningún, -a)




    too many (demasiados, -as)




    both (ambos, -as)




    (*) Some y sus compuestos se usan en frases afirmativas y any y sus compuestos, en frases interrogativas o negativas.




    5. ADVERBIOS




    de tiempo





    today (hoy)




    yesterday (ayer)




    tomorrow (mañana)




    before (antes)




    after, afterwards (después)




    already (ya)




    still, yet (todavía)




    early (temprano)




    late (tarde)




    now (ahora)




    soon (pronto)




    later (luego)




    again (otra vez)




    then (entonces)




    the day before yesterday (anteayer)




    the day after tomorrow (pasado mañana)




    de frecuencia





    always (siempre)




    never (nunca)




    sometimes (a veces)




    often (a menudo)




    once (una vez)




    twice (dos veces)




    ever (alguna vez)




    usually (normalmente)




    many times (muchas veces)




    de probabilidad





    maybe, perhaps (quizá)




    possibly (posiblemente)




    probably (probablemente, a lo mejor)




    de intensidad





    nearly, almost (casi)




    very (muy)




    quite (bastante)




    hardly (apenas)




    totally (totalmente)




    de lugar





    here (aquí)




    there (ahí)




    over there (allí)




    in front of (delante)




    behind (detrás)




    opposite (enfrente)




    near (cerca)




    far, away (lejos)




    up, upstairs (arriba)




    down, downstairs (abajo)




    in, inside (dentro)




    everywhere (en todas partes)




    out, outside (fuera)




    around (alrededor)




    de modo





    well (bien)




    bad (mal)




    slowly (despacio)




    quickly (rápidamente)




    y la mayoría de los adverbios formados añadiendo la terminación -ly al adjetivo.




    de afirmación/negación





    yes (sí)




    no (no)




    not at all (en absoluto)




    indeed (verdaderamente)




    of course (por supuesto)




    relativos





    when (cuando)




    where (donde)




    why (por que, por lo que)




    interrogativos





    when? (¿cuándo?)




    where? (¿dónde?)




    why? (¿por qué?)




    6. PREPOSICIONES




    

      

        

          	
about (sobre)




          	
above (encima de)


        




        

          	
after (después, tras)




          	
against (contra)


        




        

          	
along (a lo largo de)




          	
among (entre)


        




        

          	
around (alrededor)




          	
at (a, en)


        




        

          	
before (antes, ante)




          	
below (debajo de, bajo)


        




        

          	
beside (junto a)




          	
besides (además)


        




        

          	
between (entre)




          	
by (por, durante)


        




        

          	
during (durante)




          	
for (para, por)


        




        

          	
from (de, desde)




          	
in (en)


        




        

          	
of (de)




          	
off (fuera de)


        




        

          	
on (en, sobre)




          	
over (sobre)


        




        

          	
since (desde)




          	
through (a través de, por)


        




        

          	
till (hasta)




          	
to (a, para)


        




        

          	
towards (hacia)




          	
under (debajo de)


        




        

          	
until (hasta)




          	
up (en lo alto de)


        




        

          	
with (con)




          	
without (sin)


        


      

    




    7. CONJUNCIONES




    

      

        

          	
and (y)




          	
as, since (como)


        




        

          	
or (o)




          	
when (cuando)


        




        

          	
nor, neither (ni)




          	
while (mientras)


        




        

          	
also, too, as well (también)




          	
because (porque)


        




        

          	
if, whether (si)




          	
but (pero)


        




        

          	
not even (ni siquiera)




          	
although (aunque)


        




        

          	
nevertheless (sin embargo)




          	
so that (para que)


        


      

    




    8. VERBOS




    En inglés, los verbos no tienen terminaciones especiales para las distintas personas, excepto la tercera persona del singular del presente de indicativo que lleva añadido el sufijo -s. Por esta razón, es absolutamente imprescindible el uso del pronombre sujeto para poder distinguir las personas.




    Las terminaciones verbales son mucho menos numerosas que en español, reduciéndose a tres en un verbo regular:




    -s (para la 3ª persona del singular del presente de indicativo): he gives (él da).




    -ed (para el pretérito indefinido y el participio pasivo): he closed (él cerró), closed (cerrado).




    -ing (para el gerundio): working (trabajando).




    Algunos tiempos (como el futuro y el condicional) se forman añadiendo verbos auxiliares: he will work (él trabajará).




    VERBOS REGULARES




    

      

        

          	Infinitivo



          	Participio



          	Gerundio

        




        

          	to work



          	worked



          	working

        


      

    




    

      

        

          	Presente



          	I work



          	He/she works

        




        

          	Pret. indefinido



          	I worked



          	He/she worked

        




        

          	Pret. perfecto



          	I have worked



          	He/she has worked

        




        

          	Pluscuamperfecto



          	I had worked



          	He/she had worked

        




        

          	Futuro



          	I shall work



          	He/she will work

        




        

          	Condicional



          	I should work



          	He/she would work

        


      

    




    Los TIEMPOS COMPUESTOS se forman con el verbo auxiliar to have (haber) y el participio pasado.




    La FORMA NEGATIVA presenta las estructuras siguientes:




    1. Sujeto + verbo auxiliar do + not + verbo principal.




    I do not work (no trabajo)




    he does not work (él no trabaja)




    2. Sujeto + *verbo “especial” + not.




    I am not (no soy)




    (*) Son verbos “especiales”: to be (ser), to have (haber, tener), can (poder), must (deber), will (querer), may (poder).




    La FORMA INTERROGATIVA presenta asimismo dos estructuras diferentes:




    1. Verbo auxiliar do + sujeto + verbo principal.




    Do you work? (¿Trabajas?)




    2. Verbo “especial” + sujeto.




    Can you? (¿Puedes?)




    VERBOS IRREGULARES




    TO BE (ser, estar)




    Pres. I am, you are, he/she/it is, we are, you are, they are




    Pasado. I was, you were, he ... was, we were, you were, they were




    TO HAVE (haber, tener)




    Pres. I have, you have, he/she/it has, we have, you have, they have




    Pasado. I had, you had, he/she/it had, we had, you had, they had




    VERBOS IRREGULARES MÁS FRECUENTES




    

      

        

          	Infinitivo



          	Pasado



          	Participio

        




        

          	to begin



          	began



          	begun

        




        

          	to bring



          	brought



          	brought

        




        

          	to come



          	came



          	come

        




        

          	to do



          	did



          	done

        




        

          	to drink



          	drank



          	drunk

        




        

          	to eat



          	ate



          	eaten

        




        

          	to find



          	found



          	found

        




        

          	to get



          	got



          	got

        




        

          	to give



          	gave



          	given

        




        

          	to go



          	went



          	gone

        




        

          	to say



          	said



          	said

        




        

          	to see



          	saw



          	seen

        




        

          	to speak



          	spoke



          	spoken

        




        

          	to take



          	took



          	taken

        




        

          	to tell



          	told



          	told

        




        

          	to understand



          	understood



          	understood

        




        

          	to write



          	wrote



          	written

        


      

    


  




  

    

      

        

          	

        


      

    




    NÚMEROS




    1. One. Uán




    2. Two. Túu




    3. Three. Zríi




    4. Four. Fóor




    5. Five. Fáiv




    6. Six. Siks




    7. Seven. Séven




    8. Eight. Éit




    9. Nine. Náin




    10. Ten. Ten




    11. Eleven. Iléven




    12. Twelve. Tuélv




    13. Thirteen. Zertíin




    14. Fourteen. Foortíin




    15. Fifteen. Fiftíin




    16. Sixteen. Sikstíin




    17. Seventeen. Seventíin




    18. Eighteen. Eitíin




    19. Nineteen. Naintíin




    20. Twenty. Tuénti




    21. Twenty-one. Tuénti-uán




    22. Twenty-two. Tuénti-túu




    23. Twenty-three. Tuénti-zríi




    24. Twenty-four. Tuénti-fóor




    30. Thirty. Zérti




    40. Forty. Fóorti




    50. Fifty. Fífti




    60. Sixty. Síksti




    70. Seventy. Séventi




    80. Eighty. Éiti




    90. Ninety. Náinti




    100. A hundred. A jándred




    200. Two hundred. Túu jándred




    300. Three hundred. Zríi jándred




    400. Four hundred. Fóor jándred




    500. Five hundred. Fáiv jándred




    600. Six hundred. Siks jándred




    700. Seven hundred. Séven jándred




    800. Eight hundred. Éit jándred




    900. Nine hundred. Náin jándred




    1.000. A thousand. A záusend




    2.000. Two thousand. Túu záusend




    5.000. Five thousand. Fáiv záusend




    10.000. Ten thousand. Ten záusend




    100.000. A hundred thousand. A jándred záusend




    1.000.000. A million. A mílion




    1º. First. Ferst




    2º. Second. Sécond




    3º. Third. Zerd




    4º. Fourth. Fóorz




    5º. Fifth. Fifz




    6º. Sixth. Sixz




    7º. Seventh. Sévenz




    8º. Eighth. Éiz




    9º. Ninth. Náinz




    10º. Tenth. Tenz




    1/2. One half. Uán jaf




    1/3. One third. Uán zerd




    1/4. One quarter. Uán cuóta




    1/5. One fifth. Uán fifz




    1/10. One tenth. Uán tenz


  




  

    PESOS Y MEDIDAS




    Longitud




    

      

        

          	1 inch



          	= 1 pulgada



          	= 2,54 cm

        




        

          	1 foot



          	= 1 pie



          	= 30,48 cm

        




        

          	1 yard



          	= 1 yarda



          	= 91,44 cm

        




        

          	1 mile



          	= 1 milla



          	= 1,60 km

        


      

    




    Peso




    

      

        

          	1 ounce



          	= 1 onza



          	= 28,35 g

        




        

          	1 pound



          	= 1 libra



          	= 460 g

        


      

    




    Capacidad




    

      

        

          	1 pint



          	= 1 pinta



          	= 0,57 litro

        




        

          	1 gallon



          	= 1 galón



          	= 4,54 l

        




        

          	1 quart



          	= 1 cuarto de galón



          	= 1,13 l

        


      

    




    

      Temperatura


    




    32º F = 0º C





    Para convertir grados centígrados en grados Fahrenheit, hay que multiplicar por 9/5 y sumar 32.


  




  

    VIDA DIARIA




    Saludos




    

      

        

          	Buenos días



          	Buenas tardes

        




        

          	Good morning



          	Good afternoon

        




        

          	Gudmóoning



          	Gudáftanuun

        




        

          	Buenas noches



          	Buenas noches

        




        

          	Good evening



          	Good night

        




        

          	Gudívning



          	Gudnáit

        




        

          	Hola



          	Adiós

        




        

          	Hello



          	Goodbye

        




        

          	Jélou



          	Gudbái

        




        

          	Hasta luego



          	Hasta mañana

        




        

          	See you later



          	See you tomorrow

        




        

          	Síi iú léita



          	Síi iú tumórou

        




        

          	Hasta pronto



          	¿Cómo está Vd./estás?

        




        

          	See you soon



          	How are you?

        




        

          	Síi iú súun



          	Jáu ar iú?

        




        

          	¿Qué tal?



          	¿Cómo le/te va?

        




        

          	How are you?



          	How’s it going?

        




        

          	Jáu ar iú?



          	Jáu ísit góing?

        




        

          	Estoy bien, gracias



          	No me va mal, gracias

        




        

          	I’m fine, thanks



          	Not too bad, thanks

        




        

          	Áim fáin, zanks



          	Not túu bad, zanks

        




        

          	Y tú ¿qué tal?



          	¿Cómo está su/tu familia?

        




        

          	How about you?



          	How is your family?

        




        

          	Jáu abáut iú?



          	Jau is yor fámili?

        




        

          	Me alegro



          	Me alegro de volver a verle/te

        




        

          	I’m glad



          	Nice to see you again

        




        

          	Áim glad



          	Náis tu síi iú eguéin

        


      

    




    ¡Cuánto tiempo sin verle/te!




    It has been a long time!




    It jas bíin a long táim!




    ¿Cómo se/te encuentra(s) hoy?




    How do you feel today?




    Jau du iú fíil tudéi?




    

      

        

          	Recuerdos a todos



          	Besos a los niños

        




        

          	Give my regards to everybody



          	Give my love to the children

        




        

          	Guiv mai rigáads tu evribáadi



          	Guiv mai lav tu de chíldren

        


      

    




    Presentaciones




    

      

        

          	Señor (...)



          	Mr (...)



          	Místa (...)

        




        

          	Señora (...)



          	Mrs (...)



          	Mísis (...)

        




        

          	Los señores (...)



          	Mr and Mrs (...)



          	Místa and mísis (...)

        




        

          	Señor



          	Sir



          	Ser

        




        

          	Señora



          	Madam



          	Mádam

        


      

    




    

      

        

          	¿Cómo se/te llama(s)?



          	Me llamo ...

        




        

          	What’s your name?



          	My name is ...

        




        

          	Uóts yor néim?



          	Mai néim is ...

        




        

          	Mucho gusto



          	Encantado/a

        




        

          	How do you do?



          	Pleased/nice to meet you

        




        

          	Jauduyudú?



          	Plíist/náis tu míitiu

        




        

          	Este es el Sr. ...



          	Esta es la Sra. ...

        




        

          	This is Mr ...



          	This is Mrs ...

        




        

          	Dis is místa ...



          	Dis is mísis ...

        




        

          	Le/Te presento a ...



          	Quiero presentarle/te a ...

        




        

          	Let me introduce you ...



          	I’d like to introduce you to ...

        




        

          	Létmi introdiúsiu ...



          	Áid láik tu introdiúsiu tu ...

        


      

    




    ¿Conoce(s) ya al Sr. ...?




    Have you already met Mr ...?




    Jáviu ólredi met místa ...?




    

      

        

          	¿Es Vd. el Sr. .../la Sra. ...?



          	Sí, soy yo

        




        

          	Are you Mr .../Mrs ...?



          	Yes, I am

        




        

          	Ar iú místa .../mísis ...?



          	Yes, ái am

        


      

    




    Datos personales




    

      

        

          	Nombre



          	Name



          	Néim

        




        

          	Apellido



          	Surname



          	Sérneim

        




        

          	Edad



          	Age



          	Éich

        




        

          	Estado civil



          	Marital status



          	Máritel stéitus

        




        

          	Soltero/a



          	Single



          	Sínguel

        




        

          	Casado/a



          	Married



          	Mérid

        




        

          	Divorciado/a



          	Divorced



          	Divórst

        




        

          	Separado/a



          	Separated



          	Separítid

        




        

          	Viudo/a



          	Widow(er)



          	Uídou/uídoua

        




        

          	Profesión



          	Profession



          	Proféshien

        




        

          	Dirección/Domicilio



          	Address



          	Ádres

        


      

    




    

      

        

          	Pasaporte



          	DNI

        




        

          	Passport



          	Identity card number

        




        

          	Pásport



          	Aidéntiti card námba

        




        

          	Fecha de nacimiento



          	Lugar de nacimiento

        




        

          	Date of birth



          	Place of birth

        




        

          	Déit ov berz



          	Pléis ov berz

        


      

    




    ¿Cómo se llama Vd.?/¿Cuál es su nombre?




    What is your name?




    Uóts yor néim?




    ¿Cuál es su dirección/¿Dónde vive Vd.?




    What is your address?/Where do you live?




    Uóts yor ádres?/Uéa du iú liv?




    ¿De dónde es Vd.?/¿Cuál es su nacionalidad?




    Where are you from?/What is your nationality?




    Uéa ar iú from?/Uóts yor nashionáliti?




    ¿Cómo te llamas?/¿Cuál es tu nombre?




    What is your name?




    Uóts yor néim?




    ¿Cuál es tu dirección?/¿Dónde vives?




    What is your address?/Where do you live?




    Uóts yor ádres?/Uéa du iú liv?




    ¿De dónde eres?/¿Cuál es tu nacionalidad?




    Where are you from?/What is your nationality?




    Uéa ar iú from?/Uóts yor nashionáliti?




    

      

        

          	Soy de ...



          	Nací en ...

        




        

          	I’m from ...



          	I was born in ...

        




        

          	Áim from …



          	Ái uás born in ...

        


      

    




    ¿Cuál es su/tu número de teléfono?




    What is your phone number?




    Uóts yor fóun námba?




    ¿Cuál es su/tu correo electrónico?




    What’s your e-mail address?




    Uóts yor ií-méil ádres?




    ¿Cuántos años tiene(s)?




    How old are you?




    Jau ould ar iú?




    Familia




    

      

        

          	Abuelo/a



          	Grandfather/grandmother



          	Grandfáda/granmáda

        




        

          	Abuelos



          	Grandparents



          	Granpárents

        




        

          	Cuñado/a



          	Brother/sister-in-law



          	Bróda/sísta inló

        




        

          	Esposa (mujer)



          	Wife



          	Uáif

        




        

          	Esposo (marido)



          	Husband



          	Jásband

        




        

          	Hermano/a



          	Brother/sister



          	Bróda/sísta

        




        

          	Hijo/a



          	Son/daughter



          	Son/dóota

        




        

          	Madre



          	Mother



          	Máda

        




        

          	Nieto/a



          	Grandson/granddaughter



          	Grándson/grand-dóota

        




        

          	Novio/a



          	Boyfriend/girlfriend



          	Bóifrend/guérlfrend

        




        

          	Nuera



          	Daughter-in-law



          	Dóota inló

        




        

          	Padre



          	Father



          	Fáda

        




        

          	Padres



          	Parents



          	Párents

        




        

          	Primo/a



          	Cousin



          	Cásin

        




        

          	Sobrino/a



          	Nephew/niece



          	Néfiu/níis

        




        

          	Suegro/a



          	Father/mother-in-law



          	Fáda/máda inló

        




        

          	Tío/a



          	Uncle/aunt



          	Ónkel/áant

        




        

          	Yerno



          	Son-in-law



          	Son inló

        




        

          	Parientes



          	Relatives



          	Rélatifs

        




        

          	Conocido
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